

# *Équateur : Des forces sociales et politiques de gauche s'allient en vue du second tour des élections*

---



La Havane, 31 mars, (RHC)- Les mouvements politiques équatoriens Révolution Citoyenne (RC) et Pachakutik (PK), ainsi que d'autres organisations sociales, ont signé dimanche un accord de programme en 25 points, qualifié d'historique, en vue du second tour des élections.

Luisa Gonzalez du mouvement de gauche Révolution citoyenne qui disputera la présidence avec Daniel Noboa, Guillermo Churuchumbi, dirigeant de Pachacutik, le mouvement indigène qui a terminé troisième au premier tour des présidentielles et des représentants d'autres organisations ont rendu public le document à Tixan, une localité de la province andine de Chimborazo.

"Cette unité est un acte d'amour et de dévouement pour le peuple équatorien et une démonstration de maturité politique pour avoir des dirigeants qui s'engagent dans la transformation du pays, c'est une réaffirmation des principes qui nous conduisent à la construction d'un état de bien-être et de justice", a déclaré Luisa Gonzalez.

Devant des centaines de sympathisants, Luisa Gonzalez a affirmé que l'accord est basé sur des points sur lesquels les organisations sont d'accord, comme la non privatisation des ressources naturelles et des secteurs stratégiques.

Guillermo Churuchumbi a quant à lui qualifié ce moment d'historique pour l'unité de la gauche afin de vaincre la haine et la peur.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379863-equateur-des-forces-sociales-et-politiques-de-gauche-sallient-en-vue-du-second-tour-des-elections>



**Radio Habana Cuba**